

undefined - jeudi 4 juillet 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## L'année terminée, les Amis de l'école donnent rendez-vous au forum des associations



*Pour les gourmands, la barbe à papa des bénévoles des Amis de l'école. Photo Le DL/Françoise Granjon*

Les Amis de l'école de Luzinay donnent rendez-vous aux familles du groupe scolaire Paul-Germain au forum des associations, en septembre. Les bénévoles ont été les héros de la kermesse qui a clôturé l'année scolaire, ce week-end, en aidant à gérer les stands de jeux. « La fête a été mémorable, nous donnons rendez-vous au forum des associations », en septembre.

Contact : [amisecole.luzinay@gmail.com](mailto:amisecole.luzinay@gmail.com) Facebook : Luzinay Amis de L'école